

# Mannschaft "die Spiegel`s" wieder erfolgreich



Im Bild von links: Sportleiter Peter Gracz, Angelika Spiegel, Rainer Görlinger, Charlotte Spiegel, Heinrich Spiegel, Heinz Kirchgeßner, Angie Holloway, Ramona und Paul Binkowsky, Anja Kestler, Manuel Binkowsky, 1. Schützenmeister Harald Rinder, Jugendleiterin Carina Eichhorn

Am Bürgerschießen 2024 nahmen 73 Schützinnen und Schützen, sowie 16 Mannschaften teil. Wie Schützenmeister Harald Rinder in seiner Begrüßung betonte, wurde noch nie so gut geschossen. Durch die Übertragung des Livestandes in den verschiedenen Disziplinen auf einen Bildschirm im Aufenthaltsraum wurde die Attraktivität erhöht und gleichzeitig der Ehrgeiz bei vielen Schützinnen und Schützen gesteigert.

In der Jugendwertung siegte Ben Reichert mit 90,7 Ringen, vor Paul Limbach 84,8 Ringe und Leni Hess 70,3 Ringe. Bei den Damen errang Angelika Spiegel 30 Minuten vor Ende des Bürgerschießens mit 102,7 Ringen den ersten Platz, Zweite wurde mit 101,6 Ringen Jessica Hirschauer vor der Dritten Ramona Binkowsky, die 100,9 Ringe erreichte. Heinrich Spiegel siegte bei den Herren mit 100,7 Ringen vor Peter Weiß mit 100,5 Ringen und Marcel Kestler der 99,9 Ringe erreichte.

Die Mannschaftswertung gewannen auch in diesem Jahr wieder "Die Spiegel`s" mit hervorragenden 305 Ringen und fast zehn Ringen Vorsprung auf die Zweit- und Drittplatzierten. Der zweite Platz war bis zum Schluss hartumkämpft, denn zwei Mannschaften errangen 295,6 Ringe. Die Mannschaft der Anglergemeinschaft setzte sich dann wegen der niedrigeren Startnummer gegen die Mannschaft der Feuerwehr durch.

Die vollständigen Ergebnisse können auf der Website "[www.svsennfeld.de](http://www.svsennfeld.de)" nachgelesen werden.

Vorstand Harald Rinder erwähnte noch, dass wenn jemand Spaß am Sportschießen gefunden hat, er gerne an den Trainingstagen Dienstag ab 18 Uhr für Jugend und Mittwoch ab 19 Uhr für Erwachsene ins Schützenhaus kommen kann.